

AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 11 juillet 2006

0. Ouverture

Début : 17h40

Présents : Mathieu Coinçon, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Mathieu St-Louis, Véronique Trépanier et Jordan Volpato.

Absents : Karine Boulay.

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

2. Lecture et adoption des PV du 23 mai et du 20 juin 2006

Les deux PV sont adoptés à l'unanimité.

Et Mathieu C. de dire : c'est la première fois que je lis des PV... ils sont vraiment bien!

3. Affaires découlantes

Local : pas eu de nouvelles... mais, on suppose qu'il devrait être prêt bientôt, les travaux ont l'air d'être terminés.

4. Trésorerie

Karine est absente, mais elle est allée chercher les cotisations et on a eu plus d'argent que prévu.

Elle fera un bilan provisoire de l'été qu'elle nous présentera bientôt.

5. Externe

Rien de spécial!

6. Interne

Il y a eu une Assemblée départementale le 9 juin dernier. C'est maintenant officiel : Muriel Aubry est maintenant la directrice du département, et ce, pour un mandat de deux ans.

Michel Bouvier a aussi présenté un nouveau cours (à option) pour les étudiants gradués : Pratique professionnelle de la recherche. Ce sera une espèce de cours de communication, mais pour les étudiants à la maîtrise.

Luc DesGroseillers veut créer un groupe de recherche sur l'ARN au département et ce groupe comprendrait 11 labos (ARN power!).

Un comité du développement à long terme devrait être créé au département... pour pouvoir mieux déterminer où s'en va le département (à l'IRIC? Nulle part?). Il comprendrait un comité exécutif et un comité de recrutement.

Une constatation : les nouveaux étudiants au bacc. sont de plus en plus poches. Une des solutions qui a été apportée : changer le nom du département pour attirer de meilleurs étudiants!

Document sur les séminaires : il faudrait le continuer avant la fin de notre mandat, mais on pourrait attendre le prochain exécutif pour le compléter et le remettre. Il est probablement trop tard pour changer quoi que ce soit pour la prochaine année.

Augmentation des salaires : on devrait avoir l'appui du département. Mathieu C. serait probablement intéressé à poursuivre les démarches. Avant de remettre le document, on pourrait tâter le terrain.

Toujours concernant les salaires, il y a encore des étudiants en biochimie qui ne reçoivent pas le salaire minimum recommandé par le département. Il faudrait voir si on veut faire des revendications à ce sujet.

7. Vie étudiante

BBQ cette semaine!

La bière a déjà été commandée et Karine et Mathieu iront acheter nourriture et autres demain.

On ne peut pas emprunter le BBQ de la Poly, donc on devrait peut-être penser à acheter des petits BBQ. On pourrait mettre 300\$ maximum pour cet achat. Luc a regardé les prix et selon ces prix, on pourrait en acheter 2.

Pour ce BBQ, on ne demandera pas de l'aide au gens du bacc., on va s'organiser tous seuls comme des grands!

Mathieu C. veut toujours aller acheter du pastis.

Prix : 0,50\$ pour les hot-dogs et les hamburgers et 1\$ pour la bière.

Jordan a réservé un système de son à l'audio-visuel.

Tout le monde devra être disponible pour 15h-15h30 pour qu'on ait le temps de tout préparer.

Tournoi de golf : Mathieu s'en occupe. Il devrait avoir lieu pendant la première fin de semaine d'août.

Communauto : ce serait bien, mais ils demandent 750\$ de dépôt!!! Mais, ce serait peut-être une bonne idée à long terme, il faudrait passer par l'assemblée générale.

Prochain BBQ : on va voir ça plus tard... peut-être qu'on pourrait le faire le 17 août.

Tournoi de balle-molle : dernière semaine d'août.

8. Varia

Prochain CA : 18 juillet, heure et lieu habituels.

9. Levée

Mathieu C. propose la levée.

Luc seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 18h40

Prochaine réunion : le mardi 18 juillet 2006.